

Ensayo

“Alteraciones de la cavidad gástrica”

Enfermería Medico Quirúrgica
Mtro. Alfonso Velasquez Perez

PRESENTA LA ALUMNA:

Deysi Yasbeth Ramírez Ventura

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. Cuatrimestre, “A”, Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas.

17 de julio del 2020

Alteraciones de la cavidad gástrica

Hoy en día estamos expuestos a diversas enfermedades las cuales dejan secuelas muy graves no en todos los casos pero en la mayoría, claro va dependiendo de qué tipo de patología estemos hablando y de que órganos se vean afectados, desde pequeños sufrimos de diversas enfermedades una de las más comunes en cualquier etapa son problemas gastrointestinales, a que se debe esto, muchos son debidos principalmente a la alimentación que llevamos otros se deben a complicaciones de otras patologías o a consecuencia de consumir en excesos diversos fármacos en fin, hay diversos factores que influyen para desencadenar un desequilibrio en el funcionamiento de nuestro sistema.

Las enfermedades gastrointestinales son aquellas que efectúan nuestro sistema digestivo el origen de estas enfermedades puede ser químicos; los cuales son causados por haber consumido alimentos en mal estado causando intoxicación, biológicos; ocasionados por parásitos, bacterias o virus que se puede adquirir consumiendo alimentos contaminados, psicológicos; causado generalmente por estrés, en otros casos, pueden ser consecuencias o efectos adversos al mal uso de ciertos medicamentos, alguno de los síntomas generales pueden ser nausea, vomito, acidez gástrica, diarrea, dolor abdominal, estreñimiento, distención y sangrado cada síntoma va depender de cada patología. Algunas enfermedades gastrointestinales pueden ser: gastritis que es la inflamación en la mucosa, colitis; hinchazón del intestino grueso, dispepsia; trastornos digestivos caracterizado por un dolor en la parte superior del abdomen, esofagitis; inflamación del esófago, gastroenteritis; inflamación de la membrana interna del intestino, cólera; infección aguda causado por un bacilo *Vibrio cholerae*, divertículos; aparición de sacos anormales en la pared intestinal.

La pared gástrica puede sufrir durante toda la vida el impacto de numerosas circunstancias etiológicas capaces de provocar daño y regeneración de su epitelio e inflamación de su mucosa. alguna de estas lesiones son de naturaleza microbiana, tal como ocurre sobre todo en la infección por *helicobacter pylori* en gran parte de la población, y rara vez con otros procesos infecciosos, otras lesiones son de naturaleza

inmunopática además hay otras que son de naturaleza química, tal ocurre con los antiinflamatorios no esteroideos, o el efecto conjunto de la bilis y las enzimas pancreáticas

Vamos hablar acerca de la dispepsia que como bien sabemos es una enfermedad la cual todos estamos expuestos a padecer si no tenemos la alimentación adecuada, la dispepsia se da aproximadamente en un 20-30 % de la población, la dispepsia es un término sintomático se refiere a las molestias o dolor localizado en la parte alta del abdomen, las cuales pueden estar acompañados con más o menos frecuencia e intensidad, de náuseas, hinchazón abdominal, acidez, digestión pesada, eructos, regurgitaciones y vómitos, no todas las personas presentan estos síntomas, algunas solo presentan de dos a tres síntomas pero eso si todas presentan dolor en esta zona del abdomen. La dispepsia puede ser causada por una úlcera gástrica o duodenal a menudo asociada a la presencia de *helicobacter pylori*, otra posible causa es la presencia de tumoración que suele ir acompañada de una sintomatología característica, como pérdida de peso no intencionada, sangrado o anemia como bien nos podemos dar cuenta cada una de las patologías de la cavidad gástrica está relacionada una con otra bien se pueden desencadenar un sinnúmero de patologías de una sola, por lo tanto es fundamental darnos cuenta de todos los cambios que surja nuestro organismo para que podamos detectar a tiempo la patología y así de esta manera actuar con precisión y buscar un tratamiento eficaz, pero para ello debemos de ponerle importancia a las manifestaciones de nuestro cuerpo, por eso es fundamental estar informados del funcionamiento de nuestros organismos y no solo eso de igual manera saber brindar esa información a toda la población así estamos contribuyendo a reducir el número de casos de patologías y lo estaremos atacando desde un primer nivel, como debemos hacer esto; brindando información de una buena alimentación, recomendando que no se auto medicuen ya que algunos fármacos son perjudiciales para la mucosa gástrica más si se consumen sin un orden médico y a ayudarles a identificar los síntomas de cualquier alteración gástrica

Bibliografía

Enfermería Médico Quirúrgica II, alteraciones de cavidad gástrica, licenciatura en enfermería, sexto cuatrimestre.

<https://www.hospitalfernando.com/articulos-medicos/enfermedades-gastrointestinales>

